



Parque Natural de los Collados del Asón

La Montaña Oriental Cántabra

02 - 05 ABR 2026 (4 días)

V5301



Tamaño del grupo: reducido (5 - 8 pax)

Naturaleza salvaje en el río Asón

La cabecera del Valle de Soba es una de las zonas menos conocidas de Cantabria, y sin embargo es sin duda, una de las más hermosas. Conserva virgen su naturaleza y costumbres de marcado carácter rural, además de presentar una amplia variedad paisajística, a lo largo del discurrir de sus ríos que se abren paso entre bosques de roble, hayas y encinas, hasta sus desembocaduras en rías y marismas. Para proteger este entorno, en el año 1.999 se crea el Parque Natural de los Collados del Asón, que tiene como principal atractivo el propio nacimiento del río a partir de una surgencia cártica, que origina una espectacular cascada de más de 50 metros, donde el agua estrepitosa y el maravilloso paisaje que nos ofrece la cabecera del valle, impregnan los sentidos.

Parque Natural de los Collados del Asón

Este Parque Natural se localiza íntegramente en Soba, en altitudes comprendidas entre los 240 y los 1581 metros. El relieve del macizo montañoso calizo del Alto Asón presenta como peculiaridades más notables los rasgos que se derivan de la acción glaciar durante la Era Cuaternaria, la dinámica fluvial y los procesos kársticos que se desarrollan sobre los materiales calcáreos.

El Parque Natural Los Collados del Asón se encuentra dentro de lo que fue el amplio conjunto glaciado de la montaña oriental de Cantabria, siendo visibles algunas de las formas de acumulación y erosión provocadas por el hielo destacando por su espectacularidad el Circo de Hondojón. Los ecosistemas que alberga, la diversidad de fauna y flora asociada, la tranquilidad y autenticidad de los paisajes hacen de este espacio un lugar genuino.

Bosques del Alto Asón

Los macizos del Alto Asón, además de por sus espectaculares formaciones calizas, destaca por la calidad de sus bosques de roble, haya y encina que surgen entre los cortes verticales de la roca. El agua es omnipresente en forma de arroyos y torrentes, por lo que la vida es rica y abundante. Al caminar por los Collados del Asón disfrutamos de mágicos hayedos al pie de los farallones calizos y de espectaculares laberintos y cañones, como los "Castros de Horneo y Canal Honda, con estrechos pasadizos entre altos paredones de caliza, donde las hayas crecen esbeltas en busca de la luz.

PROGRAMA

02 ABRIL 2026

Viaje al Valle de Asón (Cantabria). Los nacientes del río Asón.

Viaje a la población cántabra de Ampuero (370 km) Antes de alojarnos realizaremos una ruta para conocer el Nacimiento del Río Asón y la Cascada de Caliagua. Nuestra ruta, que transita por ambas orillas del río Asón, nos llevará por praderas y bosques de vegetación de ribera hasta la espectacular cascada de Cailagua o nacimiento del río Asón con una caída vertical de unos 50 metros. Si las condiciones acompañan seguiremos caminando hasta la parte superior de la cascada siguiendo un preciso sendero que nos permitirá alcanzar la surgencia de cuyo caudal depende la espectacularidad de la caída del agua.

RUTAS

Nacientes y ribera del río Asón Distancia: 7 km, Subida 310 m, Bajada 310 m

Saliendo del pueblo de Asón caminaremos junto a un bonito bosque de hayas, fresnos, sauces, avellanos tilos, olmos, nogales y castaños, donde solo las encinas y el brillante acebo se mantienen siempre verdes. Tras pasar junto a bellos pastizales podremos contemplar el Salto del Asón.

ALOJAMIENTO

Hotel ** Rocio en Ampuero (MP)

03 ABRIL 2026

Valles Glaciares de Bustalveinte, Hodojón y el hayedo de Monte Lluisas.

Tomando como punto de partida y final el Portillo de Lunada, paso natural entre Cantabria y Burgos, completaremos una ruta circular entorno al Picón del Fraile en el que podremos disfrutar de algunos de los parajes singulares de los Collados de Asón como el valle glaciar de Bustalveinte o el circo glaciar de Hodojón, así como de las cimas calizas de los Mazos y Los Campanarios que ofrecen soberbias panorámicas sobre este desconocido Parque Natural. En nuestro caminar pasaremos por pequeños hayedos de gran belleza como el de Monte Lluisas.

RUTAS

Círcos glaciares de Bustalveinte, Hondojón y el Hayedo de Monte Lluisas Distancia: 18 km, Subida 850 m, Bajada 850 m

Comienza nuestra ruta en el Portillo Lunada, límite entre Cantabria y Burgos. Descendemos algo más de un Km. por la carretera del Valle de Lunada hasta el Km. 7 donde seguiremos por una pista forestal hasta el Alto del Cuadro, un puerto natural por donde entramos al P.N de los Collados del Asón. Descendemos por un marcado sendero a través del precioso hayedo de Busturejo hasta Hondojón, un antiguo circo glaciar modelado por los hielos del Cuaternario. Tras disfrutar de Hondojón, salimos de este por el camino (sendero balizado PR). Tras salir del circo, el camino desciende hacia Ojón, al poco rato en una zona llana abandonamos este para subir por un estrecho sendero que serpentea entre el lapiáz (Garma), marcado con "jitos" hasta llegar a la Cabaña y collado del Pozo. Desde la Cabaña tomamos dirección norte para recorrer la "kárstificada" Sierra de Los Campanarios y el impresionante Coladero. Recorremos los distintos hoyos y dolinas de este espectáculo geológico, hasta asomarnos sobre el impresionante coladero. Desde aquí regresamos a la Cabaña del Pozo, pasamos el Collado y bajamos por el camino del monte Llusías, este camino baja hasta Brenarromán, pero nosotros tomamos el sendero que continua por el hayedo del monte Llusías hacia el valle de Bustalveinte. Despues de un buen tramo a la sombra de las hayas llegamos a la parte baja del Bustalveinte, donde podemos ver varias cabañas pasiegas. Un cartel nos indica la subida al collado de Bustalveinte, seguimos por un sendero entre brezos y tojos o escajos por la margen izquierda del Valle (margen derecha según subimos). El camino, con jitos sube por el centro del valle hasta el collado Bustalveinte y desde aquí por un bonito sendero hacia Lunada, mientras disfrutamos del espectacular valle del Miera.

ALOJAMIENTO

Hotel ** Rocio en Ampuero (MP)

04 ABRIL 2026

El Collado de los Lobos y los Castros de Horneo.

En los Collados de Asón es frecuente encontrar formas de modelado relacionadas con la acción de los hielos, ya que su relieve ha estado influido por los procesos glaciares de las últimas glaciaciones. Hoy podremos disfrutar de algunas de las formaciones más espectaculares de este Parque Natural. Tomando como punto de partida el Collado de Asón y siguiendo parte del camino GR-74, disfrutaremos de mágicos hayedos al pie de los farallones calizos y de espectaculares laberintos y cañones, como los "Castros de Horneo y Canal Honda, también conocida como la Cañada del Silencio, con estrechos pasadizos entre altos paredones de caliza, donde las hayas crecen esbeltas en busca de la luz.

RUTAS

El Collado de los Lobos y el Castros de Horneo Distancia: 13 km, Subida 735 m, Bajada 735 m

La ruta comienza en el aparcamiento de acceso al parque natural, tras subir el puerto de Asón. Poco antes de llegar al alto de la Posadía abandonamos la pista para dirigirnos, en dirección norte, hacia los castros de Horneo. Buscamos los sitios más cómodos por donde transitar, aprovechando los senderos hechos por el ganado. Subimos y rodeamos un gran farallón. Tras este, remontamos un pequeño collado que nos sitúa en el sendero para entrar en los laberintos de los Castros de Horneo (en un par de fotos marco la entrada). Este episodio es de una extraordinaria belleza. Al salir del laberinto (Llamado "Manhattan") deberemos prestar atención a los hitos que nos van indicando el caótico camino entre rocas calizas hasta llegar a la cueva Turrutuerta. Bajamos por el sendero hasta la cabaña de Concinchao. Desde la cabaña tomamos dirección Noroeste para seguir la ruta (a la inversa) de Vuelta Colina, pero antes de subir a la segunda "grada" de las líneas de farallones calizos, tomamos el sendero que nos lleva hasta la Canal honda o Cañada del Silencio. A la salida de Canal honda entroncamos con el sendero PR que sube a Bustalveinte por el valle glaciar. Nosotros seguimos este sendero PR hacia el este para bajar por el bosque de la parte baja del Monte Llusias con grandes hayas y abedules que dan sombra a un suelo alfombrado de hojas entre las afiladas y erosionadas rocas calizas adornada por el verde musgo. El bello, tramo de bajada por este bosque termina en Brenarromán, donde conectamos con el camino-pista por donde continuamos hasta el Poljé de Brenavinto. Atravesamos las verdes praderas de Brenavinto, en ocasiones esta zona está inundada, y subimos por la pista hasta el alto de la Posadía en donde enlazamos con la primera parte de la ruta. Ahora nos queda regresar bajando por la pista los casi tres kilómetros que nos quedan para terminar la ruta.

ALOJAMIENTO

Hotel ** Rocio en Ampuero (MP)

05 ABRIL 2026

El Picón del Carlista. Viaje de regreso.

Nos despediremos de esta preciosa comarca cántabra realizando la ascensión al Picón del Carlista, junto a la cual se halla la Torca del Carlista, célebre sima donde, según la leyenda, se cayó un general, con caballo incluido, durante la carlistada. Desde la cima podremos divisar la costa oriental de Cantabria hacia el norte, los Montes Vascos hacia el este, y los montes de Ordunte hacia el sur. Tras finalizar la ruta iniciaremos el viaje de regreso.

RUTAS

Picón del Carlista Distancia: 12 km, Subida 580 m, Bajada 580 m

La ruta comienza desde el Pueblo de Ojebar. En la parte alta del pueblo, en la carretera principal, sale una pista detrás de una ermita, que nos lleva por camino bien hormigonado, hasta el Mirador de Ojebar o de La Vista. Las vistas hacia El Candiano, La Alcomba, Limpias, Ampuero, desembocadura del Asón, etc. ya van siendo impresionantes. Seguimos por pista hasta su parte alta, hasta coger un cruce a la derecha por un sendero que cruza una zona de verdes prados. Ya restamos llegando a la zona lapiaz de las Peñas de Ranero. Con cuidado, sobre todo en zonas húmedas o si está mojado, seguimos el sendero que bordea por la derecha toda la sierra. Llegamos a un punto en el que hay un Tejo. Desde este collado las vistas son muy buenas hacia la zona de Ramales, Pico San Vicente, Peña El Moro, Gibaja, Hornijo, Picón del Fraile, etc. Desde aquí seguimos el sendero por la parte derecha, que nos lleva hasta la parte alta, ya en medio del "macizo" de Peñas de Ranero. Desde la

cima, descendemos por la parte izquierda a una zona más despejada, en la que nos reincorporaremos de nuevo al sendero por el que hemos ido. Volveremos por el mismo camino de ida hasta regresar al pueblo de Ojebar.

INFORMACIÓN

Precio: 595 €

Alojamientos:

Hotel ** Rocio en Ampuero

Suplemento individual: +75 €

Comidas:

Media pensión incluida.

Las cenas se harán en un restaurante cercano.

Transporte:

Furgoneta

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría

Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta

Bebidas no incluidas en los menús concertados

Cualquier otro concepto no incluido expresamente

MATERIAL

Pantalones de trekking

Camisetas transpirables de manga larga

Capa intermedia de manga larga (forro polar o similar)

Chaqueta de plumas ligera (opcional)

Chaqueta impermeable y cortaviento (de material transpirable tipo Gore - Tex o similar)

Botas o zapatillas de trekking

Gorro y guantes

Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta

Cubre-mochila impermeable

Guetres (polainas para la nieve)

Bastones telescopicos (recomendable)

Protección solar y gafas de sol
Ropa y calzado de calle
Maleta o bolsa de viaje

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

Seguro incluido de forma gratuita.

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

No es un seguro de viaje.

Coberturas

Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:

Hasta 12.000 euros

En caso de accidente

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

SEGUROS OPCIONALES

SEGURO DE VIAJE Y ANULACIÓN ERGO SELECT

Seguro de viaje que cubre también diversidad de actividades deportivas y de turismo activo, **así como los gastos de anulación por causas justificadas.**

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 3.000 euros en España, ilimitado en Europa

Gastos de búsqueda y salvamento: 3.000 euros

Garantía de accidentes: 6.000 euros en España por fallecimiento o invalidez permanente

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Gastos por regreso anticipado: Ilimitado

[Ver listado de garantías principales](#)

[Ver condicionado en la póliza completa](#)

Reembolso de gastos de anulación por causas justificadas: hasta 1.500 euros en España y 3.000 euros en Europa (ampliable por tramos).

[Ver listado causas justificadas anulación](#)

Comunicación en caso de accidente

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Ergo: **913 441 155**

Comunicación en caso de otro tipo de siniestro

Si no es urgente puedes contactar por correo electrónico en siniestros@ergo-segurosdeviaje.es o a través del formulario que puedes encontrar en la [web de la aseguradora](#).

Pagos

Los pagos de seguros deben hacerse **obligatoriamente con tarjeta mediante solicitudes individuales** a través de la ficha de reserva de cada usuario. No se admitirán pagos de seguros por transferencia, ni individuales ni agrupados para varios usuarios.

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 119,00 € antes del 08/03/2026.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 18/03/2026.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza sin obligación de aviso previo por parte de la agencia.

Si al momento de hacer la reserva ya se ha cumplido alguno de los plazos anteriores, debe hacerse el pago correspondiente a la mayor brevedad.

Viajes con lista de espera

Cuando un viaje esté completo y tenga lista de espera, la agencia podrá reclamar el pago de la señal aunque no se hubiera cumplido el plazo indicado anteriormente. Efectuado este requerimiento, si el usuario no confirma su reserva, ésta podrá ser cancelada.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 19/03/2026 a 23/03/2026: Gastos de cancelación de 238,00 €
- De 24/03/2026 a 28/03/2026: Gastos de cancelación de 357,00 €
- De 29/03/2026 a 30/03/2026: Gastos de cancelación de 476,00 €
- De 31/03/2026 a 02/04/2026: Gastos de cancelación de 595,00 €

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- CaixaBank ES90 2100 3541 3822 0014 1273
- Banco Santander ES19 0049 6701 1327 1617 1368
- Revolut ES07 1583 0001 1293 3649 6625 (Revtag: @global8m8o)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.